

## **Kepedulian Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Tuban Wujudkan Rasa Cinta Tanah Air Kepada Siswa Di Sekolah**

**Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID**

Feb 2, 2023 - 11:22



TUBAN, – Peduli dengan tempat pendidikan yang ada di Desa binannya, Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Serka Rajiman berkunjung ke Sekolah Dasar Negeri 1 Sokogrenjeng untuk memberi Wawasan Kebangsaan tentang Rasa Cinta Tanah Air. (Rabu, 01/02/2023).

Dalam kunjungannya ke Sekolah dua anggota Babinsa diterima dengan senang

hati oleh Kepala Sekolah dan para Guru.



Dengan berkembangnya teknologi yang semakin moderen dan semua dituntut untuk dapat mengikuti kemajuan teknologi tersebut, di era digital sekarang hampir semua lini kehidupan sehari hari bergantung dengan teknologi dan internet.

Mulai dari Transaksi Elektronik, Pembayaran dan Pembelian suatu barang, pengerjaan tugas tugas sekolah, sumber informasi dan berita yang terkini semua bisa diakses melalui internet, dengan melihat keadaan dimana anak anak juga sudah ketergantungan dengan internet.

Sebagai Babinsa tersentuh hatinya dan menyayangkan apabila anak anak sekolah terutama yang duduk di Sekolah Dasar juga ikut ketergantungan dengan internet, lebih lebih pengaruh negatif.

Serka Rajiman menjelaskan, kali ini hadir untuk memberi Wawasan kepada anak-anak di sekolah tentang Wawasan Cinta Tanah Air, dan meminta anak-anak dalam menggunakan internet dan media sosial di era digital sekarang harus benar benar dapat memilih dan membedakan mana konten positif dan mana yang negatif

“Contoh dalam menyelesaikan tugas, tentunya anak anak juga mengambil sebagian jawaban dari tugas tersebut dari internet, dan ini baik tentunya juga mengandung nilai positif,” Jelasnya.

Dan sebaliknya apabila anak anak dalam menggunakan internet dengan mengakses atau melihat video yang tidak mendidik atau yang tidak memberi manfaat kebaikan tentunya juga akan berpengaruh tidak baik terhadap sikap perilaku anak anak di sekolah.

Ditambahkannya, Dengan kesibukan anak sekarang dalam menggunakan internet yang sangat mudah didapatkan melalui Handphone Android, Babinsa mengingatkan agar tidak lupa berbuat dan memiliki sikap untuk tetap mencintai tanah air indonesia.

“Wujud kecil cinta tanah air indonesia yaitu dengan belajar yang rajin, taat dan patuh perintah agama dan orang tua/Guru, belajar ilmu yang bermanfaat dengan tekun, mencintai produk dalam negeri, menjaga lingkungan sekolah kita, menjaga kebersihan lingkungan sekolah dan banyak lagi hal positif yang dapat dilakukan oleh anak anak di sekolah,” Pungkasnya.

Diakhir ceramahnya Babinsa berharap anak anak di sekolah apabila disaat jam pelajaran taati perintah guru yaitu tidak boleh bermain Handphone, boleh menggunakan tetapi saat saat diluar jam pelajaran dan di rumah.

“Menggunakan Medsos dengan baik dan bijak yaitu dengan mencari dan menggali ilmu pengetahuan dari internet yang bermanfaat tentu akan berdampak positif bagi perilaku anak-anak,”Imbuhnya. (Faro)